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議会報告会と
町民との意見交換会
（7/9清水・7/10御影）

　今回で10回目の開催となる「議会報告会と町民との意
見交換会」を文化センター（清水）と御影公民館（御影）
の２会場で開催しました。両会場合わせて28名の参加が
あり、活発な意見交換が行われました。
　いただいたご意見は、内容を精査し、結果の報告に向け
て調査・検討をしてまいります。

盗聴器（カメラ）の捜査結果について盗聴器（カメラ）の捜査結果について

結論：現段階では「不立件」結論：現段階では「不立件」
※捜査については「留保」として終了せず継続とする。（新たな証拠等があった場合、再捜査となる。）※捜査については「留保」として終了せず継続とする。（新たな証拠等があった場合、再捜査となる。）

●カメラについて●カメラについて
中国製であり、相当数が出回っていて購入者の特定は不可能。指紋も多くついており、特定困難である。中国製であり、相当数が出回っていて購入者の特定は不可能。指紋も多くついており、特定困難である。

●事情聴取について●事情聴取について
議員及び事務局職員などから話を聞いたが、設置された「目的」や「時期」などの特定に至らなかった。議員及び事務局職員などから話を聞いたが、設置された「目的」や「時期」などの特定に至らなかった。

議会モニター
会議（7月17日（木）開催）

【清水会場】 【御影会場】

　本年度１回目の議会モニター会議が７月17日に行われました。
　５名のモニターが出席し、只野議会運営委員会副委員長による
議会活動報告の後、橋本委員長の進行により意見交換を行いました。
　モニターから出された意見やご要望は今後の議会の活性化につ
なげてまいります。

　町民の皆様も新聞報道でご承知のとおり昨年12月議員控室のコンセントに USB 充電器型の「撮影・録音機　町民の皆様も新聞報道でご承知のとおり昨年12月議員控室のコンセントに USB 充電器型の「撮影・録音機
器」が設置されていました。器」が設置されていました。
　議長は新得警察署に報告し、捜査が行われましたが、先日警察より捜査結果の報告がありました。　議長は新得警察署に報告し、捜査が行われましたが、先日警察より捜査結果の報告がありました。
　以下、警察からの報告（概要）　以下、警察からの報告（概要）

多数の参加をいただき、ありがとうございました。
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閉会中の委員会活動
総務産業常任委員会総務産業常任委員会
・農作物の生育状況について
・移住・定住施策について
・その他所管に関する事項について

厚生文教常任委員会厚生文教常任委員会
・小中一貫教育について
・その他所管に関する事項について

議会運営委員会議会運営委員会
・議会の活性化について
・議会の運営とその諸規定について
・議長の諮問に関する事項について

広報広聴常任委員会広報広聴常任委員会
・議会広報紙の編集及び発行について
・その他議会の広報及び広聴に関する事項について

９月定例会までの調査事項は次のとおりです

議会議会 TOPICSTOPICS
トピックストピックス

北海道町村議会
議員研修会に参加
しました。（7/2）
　札幌市の「札幌コンベンションセンター」で開催され、
全道の町村議会議員が集まりました。
　研修会では、気象予報士の森氏から「札幌が東京より
熱くなる⁉～加速する気候変動～」、元衆議院議長の大
島氏から「人口減少と市町村の重要性・民主主義につい
て自省を含めての所感」と題した講演が行われました。

議会中継を
YouTube で視聴できます

５
月

16日・28日・31日
議会運営委員会

28日
全員協議会

６
月

７日
　総務産業常任委員会
７日
　厚生文教常任委員会
７日・13日・14日・18日
　第４会町議会定例会
13日・26日
　議会運営委員会
14日
　全員協議会
18日
　広報広聴常任委員会

７
月

１日・18日
　議会運営委員会
２日
　北海道町村議会議員研修会
５日・18日・30日
　広報広聴常任委員会
９日
　美幌町議会行政視察受入
９日・10日
　議会報告会と町民との意見交換会
17日
　議会モニター会議
31日
　厚生文教常任委員会

８
月

８日
　議会運営委員会

美幌町議会
視察来町（7/9）
　美幌町議会の議会運営委員会委員が来町し、「議会モ
ニター制度」について視察されました。
　議会運営委員会委員より本町「議会モニター制度」に
ついての概要等を説明し、意見交換をしました。

（５月16日～８月15日）

議会のうごき
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